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O projeto Parlamento dos Jovens é organizado pela 

Assembleia da República, em colaboração com outras 

entidades para promover a educação para a cidadania, 

o interesse e a participação dos jovens no debate, na 

resolução de temas e problemas da atualidade. Tem 

como principais objetivos promover e incentivar o 

trabalho democrático aos alunos do Ensino Básico e 

Secundário e educar para a cidadania, estimulando o 

gosto pela participação cívica e política. De facto, este 

programa, através de processos parlamentares 

desenvolvidos nas diversas fases, gera propostas que 

são levadas a debate na Assembleia da República, pelo 

que a participação dos jovens é já uma inclusão numa 

estrutura de decisão política! O AEB participou nas três 

fases do “Parlamento dos Jovens”.  

Durante o primeiro semestre, os jovens candidatos a 

deputados que iriam representar o AEB, organizaram-

se para investigar e debater o tema proposto e, assim, 

preparar a argumentação para a Sessão Escolar. O 

tema proposto foi «Fake News – Que Estratégias para 

Combater a Desinformação?» Um tema bastante 

pertinente para contrariar o fenómeno da 

desinformação/Fake News onde é recomendável que 

os jovens tenham uma postura crítica face aos 

conteúdos com que se deparam dentro e fora da 

Internet. Não podemos esquecer que a informação é 

poder, portanto o poder pode ser prejudicial em alguns 

casos, principalmente em relação à rapidez com que as 

novas tecnologias são introduzidas na sociedade pela 

pesquisa do conhecimento. É urgente fomentar nos 

jovens a necessidade de questionar as potenciais 

motivações da partilha de uma informação. Neste 

contexto, considerou-se importante o 

desenvolvimento deste tema para uma melhor 

compreensão do fenómeno da desinformação e 

contribuir para a identificação de medidas de decisão 

atuais para respostas adequadas. 

 

 

 

 

 

 

Em dezembro, os jovens candidatos participaram num 

debate especial com a Deputada da Assembleia da 

República, Fabíola Cardoso, do Bloco de Esquerda que 

teve lugar no auditório da Escola Secundária. O debate 

foi muito participado, pois os alunos tiveram 

oportunidade de fazer perguntas que tinham 

elaborado, previamente, com o objetivo de 

esclarecerem e melhor documentarem as medidas que 

iriam propor na Sessão Escolar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Debate, 14 de dezembro, com a Sr.ª 

Deputada Fabíola Cardoso 

Participação no debate da Deputada, Fabíola 

Cardoso, da Vereadora Catarina do Vale, do 

Diretor Prof. Mário Santos e das professoras 

Eugénia Paz e Cláudia Alves 



 

Os nossos candidatos formaram quatro listas e fizeram 

campanha até à eleição dos deputados à Sessão 

Escolar. Na Sessão Escolar do Ensino Básico foram 

aprovados os respetivos Projetos de Recomendação da 

Escola, eleitos os representantes à Sessão Distrital e 

eleita a candidata à presidência da mesa da Sessão 

Distrital. Foi visível o envolvimento e o apoio da 

comunidade escolar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Deputadas eleitas para a Sessão Distrital - Catarina Xavier, Laura Miranda e Raquel Rodrigues 

Sessão Escolar tomada de posse da Deputada 

Catarina Xavier (27 de janeiro)  

Ato eleitoral que decorreu no dia 19 de janeiro 

Apresentação das propostas da lista B na 

Sessão Escolar 



A Sessão Distrital do Ensino Básico teve lugar no 

Cineteatro de Rio Maior, no dia 4 de abril. As deputadas 

efetivas foram as alunas Catarina Xavier e a Laura 

Miranda e a deputada suplente, a aluna Raquel 

Rodrigues. O nosso projeto não ganhou, mas foi muito 

votado e as nossas deputadas efetivas estiveram muito 

empenhadas nos trabalhos das Comissões e no 

Plenário, tendo passado à fase seguinte que consistiu 

na sua eleição para a Sessão Nacional, na Assembleia 

da República. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Na Sessão Nacional, em que se reúnem os deputados 

jovens a nível nacional, representando cada distrito ou 

região autónoma ou círculo da Europa e fora da 

Europa, são aprovadas, após debate em Comissões e 

em Plenário, a Recomendação final e a aprovação do 

tema para a próxima edição do Parlamento dos Jovens. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Deputada Catarina Xavier 

apresenta as propostas da 

Escola Secundária de 

Benavente 

Profª Eugénia Paz, deputadas eleitas para a Sessão 

Nacional e deputada da Assembleia da República 

Isaura Morais 

Deputada Catarina Xavier, Profª Eugénia Paz e 

Jornalista Raquel Rodrigues 

Deputada Catarina Xavier e a Jornalista 

Raquel Rodrigues em representação do 

Círculo de Santarém 

As deputadas eleitas Laura Miranda, Catarina 

Xavier e a deputada suplente Raquel 

Rodrigues na sessão Distrital em Rio Maior 



No dia 9 de maio decorreu a primeira sessão de 

trabalhos e a nossa Escola foi representada pela 

deputada, Catarina Xavier e, pela jornalista, Raquel 

Rodrigues. Este dia ficou reservado ao debate na 

especialidade dos Projetos de Recomendação 

aprovados nos diversos círculos eleitorais e seleção de 

perguntas a apresentar no Plenário. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Após o término dos trabalhos, os participantes foram 

presenteados com um primoroso espetáculo musical 

da autoria da orquestra, “Lisbon Film Orchestra”. 
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Deputada Inês Barroso com os Deputados 

do Círculo de Santarém 

 

Participação na Comissão e 

votação das propostas 

Jantar na Assembleia da República 



A delegação do Agrupamento de Escolas de Benavente 

contou com a presença da Subdiretora, Rosa Teixeira, 

a quem agradecemos toda a disponibilidade e o apoio 

facultado ao longo de todo este projeto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No segundo dia, 10 de maio, a abertura solene do 

Plenário foi realizada pelo Presidente da Assembleia da 

República, Augusto Santos Silva e pelo Ministro da 

Educação, João Costa. Seguiu-se um período de 

perguntas aos deputados da Assembleia da República 

e, por fim, um debate e votação global da 

Recomendação.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Entretanto, os jornalistas tiveram a oportunidade de 

participar numa Conferência de Imprensa com Judith 

Menezes e Sousa, da TSF. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Deputados, dos vários grupos parlamentares, 

da Assembleia da República, na fase de 

perguntas e respostas 



O tema em debate, este ano, foi assim uma mais-valia, 

porque permitiu instruir os jovens a lidar com as 

oportunidades e os perigos de um cenário da 

informação em constante transformação. Este tipo de 

iniciativa/projeto promove a formação cívica 

dos jovens, estimulando o gosto pela participação 

pública em contexto escolar, assim como o debate 

democrático e o respeito pela diversidade de opiniões. 
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